



いざく



- い 一生けんめい学び、考える子
- ぎ 最高にやさしく、思いやりのある子
- く 苦しさに負けない、たくましい子

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/>

児童数 187名 TEL099-296-2021

引き続き、有意義かつ安全な夏休みを！

校長 福元 賀博

7月20日(木)に1学期終業式を迎えることができました。その間、命の危険につながるような大きな事故等もなく、子どもたちが元気に登校し、学校生活を送れたのも、保護者や地域の皆様の御協力のおかげと心より感謝しております。誠にありがとうございました。夏休みに入り、10日余りが過ぎましたが、これまで大きな事故などの連絡もなく、ラジオ体操や六月灯などの地域の行事に参加したり、少年団や習い事、また外遊びをしたりなど子どもたちは元気に過ごしているようです。引き続き、子どもたちにとって充実した夏休みになるよう、次のことについて、御家庭でも是非、お話してください。

◎ 何よりも、命を大事に！

飛び出しをしない。自転車に乗るときはヘルメットを必ずかぶるなど交通ルールをしっかり守って絶対に交通事故に遭わないように。また海や川、池、湖、山には子どもだけで行かないこと。きまりを守って絶対におぼれたり遭難したりしないように。熱中症にも気を付ける。

◎ 夏休みならではのことに挑戦しましょう！

ラジオ体操、自由研究、様々な体験活動、読書、水泳、スポーツ活動、集落等の行事、お盆などの行事、お手伝い、むし歯の治療など、目的をもって計画的に行う。

◎ 生活のリズムを守って！

早寝、早起き、朝ごはん、規則正しい生活を。ゲームなどは、時間を決めて行う。

さて、子どもたちや保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしましたが、本日(8月1日)各学級担任よりお子さんへ通知表が手渡されました。お子さん方が頑張った成果を各担任は心を込め、そして2学期以降の期待を込め、作成しています。1学期の頑張りを大いに褒め、また、改善点については、ご家庭でも声掛けをしていただき、今後につなげていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

※7月23日(日)高校野球県大会の決勝戦を観戦してきました。両チーム一步も譲らない好試合となりましたが、甲子園出場という目標に向かい、炎天下の中で選手らが一球一球に集中しながら気迫あふれるプレーをする姿、スタンドから精一杯声援を送る関係の皆さんの姿、試合後の勝者主将の家族への感謝の言葉等に心打たれ、感動をもらいました。また、それと同時に伊作っ子が頑張った運動会と重ね考えることでした。たくさんの長所をもっている伊作っ子たち。今後も目標に向かって、困難にも負けず努力する子どもたちであってほしいと願っています。

田植え



6月20日(火)、3年生が今田にある田んぼで田植えを体験しました。初めて水を張った田に入る子もおり、足を踏み入れるだけで大歓声上がり、泥に足をとられながらもがんばっていました。子どもたちは、苗の植え方の指導を受け、一生懸命苗を植えていました。また、田植えのあとはてん泥だらけになりながら田んぼで遊びました。

子どもたちのためにこのような学習の機会を作っていたいただいた、今田水田保全協議会会長の下園さんや協議会委員の方々に感謝いたします。

家庭教育学級「親子で読み聞かせ♪」



6月29日(木)に、読み聞かせボランティアグループ「ぽけっとファンタジー」の方々による、親子で楽しい読み聞かせが行われました。

子どもたちや保護者の方々は、絵本の話を見たり聞いたりしながら、とても楽しく活動に参加していました。

夏休み、ご家庭でもメディアから離れ、親子で読書の時間を作ってみてはいかがでしょうか。親子で同じ時間を過ごすことは、子どもも喜び、保護者の方にとっても思い出に残るものになると思います。



かめさん祭り ～ウミガメを通じた環境教育～



6月22日(木)、昭和63年から続く伝統行事である「かめさん祭り」が行われました。

体育館では、4年生が調べた内容をウミガメクイズとして、全学年児童に出題しました。

また、今回はPTA会長さんをはじめ商工会の方々から、保護の様子をお聞きしました。ゲストとして、南さつま市のサンディー君も登場しました。

街頭パレードでは、作成したうちわやポスターを紹介しながら、ウミガメ保護、環境保全を訴えました。



多くの保護者や地域の方々にも、密を避けて参観いただきました。

職員研修より



6月23日(金)に、全職員でスケッチ大会の校内審査を行いました。職員は、各学年の絵画指導のポイントをもとに、子どもたちの絵の審査を通して、研修を深めました。

体育集会



6月30日(金)の体育集会は、「長縄エイトマン」に取り組みました。

運動会では紅白対抗で競った種目ですが、今回は各学年で八の字跳びの記録更新をめざし、クラスみんなで挑戦しました。

<主な行事予定>

8月

- 1日(火) 出校日
- 11日(金) リフレッシュウィーク(～17日)
- 12日(土) 伊作地区灯籠祭り
- 14日(月) 学校閉庁日(～16日)
- 20日(日) PTA奉仕作業(予備日27日)
- 21日(月) 出校日 PTA三役会
- 23日(水) PTA理事会
- 28日(月) 伊作太鼓踊り(～29日)



9月

- 1日(金) 2学期始業式 ※給食なし
- 7日(木) 委員会活動(6校時)
- 8日(金) 家庭教育学級、学級PTA修学旅行説明会(6年)
- 10日(日) 吹上中学校体育大会
- 11日(月) 陸上記録会選手選考会(5・6年) PTA三役会
- 12日(火) 他校種参観(南薩特別支援学校教諭来校)
- 15日(金) 寿荘訪問(4年)
- 25日(月) 身体計測(2・4・6年)
- 26日(火) 身体計測(1・3・5年)
- 27日(水) 家庭学習強調週間(～10月3日)
- 28日(木) 代表・児童保健委員会(朝)

※ 変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等でご確認ください。

薬物乱用防止教室



7月19日(金)の5校時、6年教室で学校薬剤師の松井先生を講師に、違法ドラッグなど薬物が身体に与える影響などを学習しました。薬物依存の恐ろしさを改めて知った子どもたちです。

薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

ウミガメ卵の保護



7月21日(金)に、今年度ではじめてのウミガメ保護パトロールを行いました。今回発見した70個の卵を、翌22日(土)の夕方に無事保護し、学校の孵化場に入れました。

今年度から、パトロールの運営を本校PTAが行っています。保護者への参加の呼びかけから、参加者の集約・連絡まで、一手に引き受けていただいています。感謝いたします。